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安曇野市交通安全推進協議会 会議概要 
１ 審 議 会 名 令和６年度 第１回安曇野市交通安全推進協議会 

２ 日   時  令和６年９月19日（木）午前10時から午前11時20分まで 

３ 会   場  安曇野市役所 ４階 大会議室 

４ 出  席  者 太田(和)委員、逸見委員、等々力委員、中田委員、畠山委員、望月委員、 

宮坂委員、山口委員、矢花委員、有賀委員、林委員、近田委員、栁澤委員、 

宮下委員、内山委員、臼井委員、太田(幸)委員、小林委員、鎌崎委員、木下委員 

都竹委員 

欠 席 者 中村委員 

５ 市側出席者  吉田市民生活部長、甕福祉部長、横山都市建設部長、洞教育部長 

        （以上４部長は委員、以下事務局員） 

佐々木建設整備課長、大澤維持管理課長、中澤高齢者介護課長、 

佐々木こども園幼稚園課長、上條学校教育課長、 

山浦学校教育課学校教育担当係長、保科地域づくり課長、 

藤澤地域づくり課副参事兼生活安全係長、鈴木地域づくり課生活安全係主事 

６ 公開・非公開の別   公開     

７ 傍聴人  １人    記者  １人 

８ 会議概要作成年月日  令和６年10月８日 

協  議  事  項  等 

Ⅰ 会議次第 

 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 交通安全講話「安曇野市内の交通事故等の状況について」(安曇野警察署 内山交通課長) 

５ 会長、副会長の選任 

６ 会長、副会長あいさつ 

７ 会議事項 

（１） 安曇野市交通安全推進協議会の組織体制と交通安全運動推進計画について 

（２） 安曇野市通学路交通安全プログラムについて 

（３） 市内における自転車用ヘルメットの着用率と今後の対策等について 

（４） その他 

８ 連絡事項 

  (１) 秋の全国交通安全運動出陣式の参加について 

  (２) 通学路専門部会の開催について 

９ 閉 会 

 

Ⅱ 会議事項等概要 

 

会長、副会長の選任 

【事務局 地域づくり課】 

本年は、任期の切り替えの年度ということで、会長・副会長の選任を致します。 

会長・副会長の選任につきましては、「安曇野市交通安全条例施行規則第３条第４項」の規定により

「協議会に会長・副会長をおき、委員が互選する。」となっております。選任にあたり、何かご意見等

はございますか。 
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（意見等特になし） 

 

【事務局 地域づくり課】 

 意見がないようですので、事務局から腹案を呈示させていただきます。 

 まず、会長におかれましては、安曇野市交通指導員 代表 太田和男様、副会長につきましては、

豊科地域区長会 上鳥羽区 逸見直光様をご指名させていただきたいと存じますが、いかがでしょう

か。 

 承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

        

（承認） 

 

会議事項 

 

（１）安曇野市交通安全推進協議会の組織体制と交通安全運動推進計画について 

 

（事務局 地域づくり課から説明） 

 

【太田会長】 

 質問や意見等はないか。（質疑等なし） 

 

（２）安曇野市通学路交通安全プログラムについて 

 

  （事務局 学校教育課から説明） 

 

【太田会長】 

 質問や意見等はないか。（質疑等なし） 

 

（３）市内におけるヘルメット着用率と今後の対策等について 

 

（事務局 地域づくり課から説明） 

 

【太田会長】 

 質問や意見等ないか。（質疑等なし） 

 

（４）その他 

 

【太田会長】 

 質問や意見等はないか。 

 

【木下委員】 

 先程の交通安全講話について内山交通課長に伺いたい。 

講話の中で交通事故のほとんどが高齢者であり、対策として啓発活動を行っているとのことだが、

具体的にどのような啓発活動を行っているか伺いたい。 

また、私自身、車を運転していて高齢者の運転が危ないと感じる時がある。警察と直接関わりがあ

るのかわからないが、高齢者講習を増やすなど、免許更新をもっと厳しくすることはできないのか。 
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【安曇野警察署 内山交通課長】 

 私自身も見ているとよく免許を更新できたなと思う方もいる。  

具体的な啓発活動については、事故などで運転が危ない高齢者がいたら、免許証の自主返納を促し

ている。交番の職員は、巡回連絡の際に車を運転する高齢者に対して必要に応じて免許自主返納の話

をしている。一方で、最近事故を起こした高齢者の方にお話を聞いてみると、「長野県では車がないと

移動手段がないから、運転免許を返納することは難しい。」という話も聞く。 

高齢者が安心して運転免許を返納できるような対策はもちろんのこと、高齢者講習の基準といった

ところもあまい部分があると思うので、長野県警察の課題として考えていきたい。 

 

連絡事項 

 

（１） 秋の全国交通安全運動出陣式の参加について 

 

（事務局 地域づくり課より説明） 

 

（２） 通学路専門部会の開催について 

  

（事務局 学校教育課より説明） 

 

以上 

 


